

つーつうしん きっずII通信 10月号

発行 令和元年 9月

空を見あげれば雲がいつの間にかうろこ雲になっており、だんだんと秋に近づいていますね。朝晩と冷え込む事が多くなり、空気も乾燥する事が増えてきました。体調が崩れやすくなる時期なので、風邪を引かないように気を付けていきたいですね。



フラ板を使って、キーホルダーを作りました。好きな色を使って塗ったり、下絵をなぞって描いたりしました！「鞆に付ける！」と言って鞆に付ける姿もありました。

みんなすてきなキーホルダーになりましたね☆



とびくす めやすばこTOPICS



挨拶等では恥ずかしくて声を出せない。促してもジェスチャーだけの場合もある。

お子さんの姿の背景として【言い出すタイミングが分からない】【どのように挨拶をすれば良いのか分からない】【挨拶の意図が分かりにくい】事が考えられます。

まずは、お子さんが慣れている親しい人(お母さん・お父さん等)から挨拶をする練習をしていくのはいかがでしょうか。最初はジェスチャー(お辞儀だけの挨拶)から行っていき、お子さんが出来る所から取り組んでいくと良いかと思えます。

また、お子さんに「おはようって言ったら良いよ」など、どのように伝えれば良いか知らせてあげるのも良いかもしれません。それに加え、挨拶をする時の一連の流れを決めておく事も良いかと思えます。例えば、「立ち止まる→目を見る→挨拶をする」といった流れを作っておくと人が変わっても同じ取り組み方で行えば良いという事が分かるかもしれませんね。お子さんが分かりにくい様子でしたらイラストや文字等を書いて知らせると伝わりやすくなると思えます。

慣れていない人に伝える時は、言わせる事を目的にするのではなく、まずは保護者の方と一緒に伝えると言いやすいかもしれませんね。言えた時に、たくさん褒めてあげると自信に繋がりますよ！上記は一例ですので、関わり方も様々です。お子さんに応じた関わり方を一緒に考えさせて下さい。